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令和５年 第４回 帯広市議会（定例会） 

議案に対する大綱質疑 並びに 一般質問 発言通告要旨一覧
 

▼令和５年９月12日（火） 

１ 教育現場の課題について 

（１） 教職員のＩＣＴ環境 

（２） 帯広市教育委員会の役割 

（３） 児童生徒に寄り添った環境づくり 
 

１ 日高山脈襟裳国定公園の国立公園化に向 

けて 

（１） これまでの経緯と現状 

（２） 今後に向けての取組み 

２ 子どもたちの命を守る学校教育について 

（１） 不登校支援 

（２） 自殺予防対策 

（３） 暑さ対策 

３ 闇バイト・特殊詐欺対策について 

（１） 現状と課題 

（２） 今後の対策強化 

４ 令和３年の成人の集い代替イベントにつ 

いて 

（１） 他都市の状況と実現に向けて 
 

 

③ ８ 番 

林   佳奈子 議員 

  （自・無：一問一答） 

１ 公共施設の運営と今後の展望について 

（１） 公共施設マネジメントの考え方 

（２） 帯広市民文化ホール 

（３） 帯広市市民活動交流センター 

（４） 大空小学校跡地 

 

２ 地域振興について 

（１） 観光振興の取組み状況と効果 

（２） 和牛オリンピックに向けた対応 

３ 学童保育について 

（１） 現状の課題 

（２） 環境整備の考え方 

 

１ 農業振興について 

（１） 農業資材高騰への対応 

（２） 酪農の現状と対策 

（３） 生産現場での食料安全保障対応 

 

 

⑤ ９ 番 

大 平 亮 介 議員 

  （共 産：一括方式） 

１ 市民の命と健康を守る暑さ対策 

（１） 暑さ対策の現状と課題 

（２） 熱中症弱者 

（３） 地域における熱中症リスク 

（４） 学校現場における暑さ対策 

（５） 公共施設等を活用した避暑地 

２ 子育て支援とまちづくり 

（１） 人口減少と子育て支援 

（２） 食の魅力とまちづくり 

（３） 学校給食 

 

 

 

 

 

 

 

① ６ 番 

今   識 史 議員 

  （自・無：一問一答） 

 

② ４ 番 

椎 名   成 議員 

  （公 明：一問一答） 

 

④ ２２ 番 

有 城 正 憲 議員 

  （市 政：一問一答） 



- 2 - 

▼令和５年９月13日（水） 

 

 

⑥ １６ 番 

大和田 三 朗 議員 

  （自・無：一問一答） 

１ とかち帯広空港について 

（１） コロナ禍の影響と現状認識（国内

線・国際線・貨物） 

（２） 駐車場計画の現状 

（３） 今後のスケジュール、考え方 

２ 食育推進について 

（１） 食育推進条例・食育推進計画の位置 

づけ、考え方 

（２） 食育推進条例に対する取組み 

（３） 歯・口腔機能の大切さ 

３ アニマルウェルフェアについて 

（１） アニマルウェルフェアへの市の認識 

（２） アニマルウェルフェアに対する市の 

取組み 

（３） ワールドカップ大会への対応 

 

１ 将来世代のための投資のあり方について 

（１） 少子化対策への考え 

（２） 不妊治療の現状と課題 

（３） 不妊治療支援の今後 

（４） 産後ケア事業の現状と課題 

（５） 産後ケア事業の今後 

２ 学校教育現場における熱中症対策につい 

 て 

（１） 現状と課題 

（２） エアコン設置の考え方 

（３） 長期休暇や休校の考え方 

（４） 今後の対応 

 

 

 

 
 

１ 市長の政治姿勢について 

（１） ばんえい競馬の振興 

（２） 地域活動の推進 

（３） ゼロカーボンの推進 

（４） 高等教育整備基金 

（５） 孤独・孤立対策 

 

 

⑨ １７ 番 

木 幡 裕 之 議員 

  （自・無：一問一答） 

１ 観光コンテンツについて 

（１） 帯広と観光 

（２） ニューツーリズムの可能性 

（３） 現状の取組み 

（４） 展望と課題 

２ 学校教育と清掃について 

（１） 現状の取組み 

（２） 感染症やアレルギー・花粉症の対策 

（３） 民間事例 

（４） 学校清掃とおびひろ市民学 

３ 基金について 

（１） 基金の現状 

（２） こども未来基金 

（３） 教育振興基金 

（４） 高等教育整備基金 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑧ ２０ 番 

稗 貫 秀 次 議員 

  （友 愛：一問一答） 

 

⑦ １ 番 

柳 田 健太郎 議員 

  （立 憲：一問一答） 
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１ 安心・安全で市民が快適に暮らせるまち 

について 

（１） 明るいまちづくり 

（２） 除雪と住環境整備 

２ 自治体経営の推進について 

（１） 適正業務執行と自治体ＤＸ 

３ 市民注視課題について 

（１） ラピダス（次世代半導体工場） 

（２） 中心市街地活性化 

（３） 大学基金 

（４） 物流拠点施設 

 

▼令和５年９月14日（木） 

 

１ 男女共同参画について 

（１） 大人が幸せな社会 

（２） 市役所の働き方 

（３） 組織再編と業務効率 

（４） ワークライフバランス 

（５） 年齢別男女比と研修制度参加状況 

（６） 管理職における女性比率 

２ 地域経済と物流 

（１） 地域の物流事情 

（２） 川西ＩＣ地区土地利活用に伴う展望 

（３） 出荷量季節変動平準化に向けて 

 

 

 

 

 

 

 

⑫ ２７ 番 

杉 野 智 美 議員 

  （共 産：一括方式） 

～市長の政治姿勢～ 

１ コロナ禍と物価高騰のもとで、地域経

済・市民の暮らしを守る 

（１） 地域経済の現状と市民の暮らし 

（２） 中小企業支援で賃金引上げ地域循環 

型経済の発展を 

（３） ジェンダー平等の実現でやさしく強 

い地域経済へ 

２ 市民の生存権を保障する保健・医療・介

護の充実 

（１） コロナ感染症の現状と対策 

（２） 安心できる第九期介護保険事業計画 

   に 

３ 平和のもとで暮らしたい 

（１） 「日米共同訓練」「土地利用規制法」

と地方自治の役割 

１ 潤いのある暮らしと地域をつくる－市に 

おける文化芸術の推進－ 

（１） 文化芸術の振興 

（２） 社会包括的な芸術活動 

（３） 障がい者アートへの取組み 

２ 帯広市の広報と情報発信に関する取組み 

について 

（１） 帯広市のホームページ 

（２） ソーシャルメディアの活用 

（３） 広報おびひろ 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑩ ２３ 番 

大 塚   徹 議員 

  （市 政：一問一答） 

 

⑪ １１ 番 

佐々木 直 美 議員 

  （立 憲：一問一答） 

 

⑬ ２ 番 

藤 浦 有 希 議員 

  （立 憲：一問一答） 
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１ 地域循環型のまちづくり 

（１） 気候対策から経済循環へ 

（２） 二酸化炭素を減らす住民・行政一体 

の取組み 

（３） ごみ削減でゼロカーボン実現の地域 

   を 

２ 市民の困ったに寄り添うまちづくり 

（１） 生活困窮者支援 

（２） 「納税者」として暮らすために 

（３） 「福祉」からの市民支援 

 

１ おびひろグリーンステージについて 

（１） 利用の現状 

（２） 設備改修の状況 

（３） 今後の課題・方向性 

２ 出産に関わる慶事事業について 

（１） 慶事記念樹贈呈事業の現状 

（２） 絵本との出会い事業の現状 

（３） 今後のあり方 

３ 特別支援学級におけるＩＣＴ活用につい 

 て 

（１） タブレット活用の現状 

（２） 今後に向けての課題 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

▼令和５年９月1５日（金） 

１ 子育て支援について 

（１） 子育て支援の現状 

（２） 産前産後の市の取組み 

（３） 産前産後の保育所入所の状況 

（４） 不妊治療の状況 

（５） 臍帯血の市の現状 

２ 物価高騰対策について 

（１） 物価高騰対策の現状 

（２） 物価高騰対策の今後の取組み 

（３） 生活困窮者支援 

 

１ 都市計画と土地利用 

（１） 将来都市構想の現時点での到達点 

（２） 土地利用の方針と方向 

   ・ これまでの経過 

・ 大空地区 

   ・ 旧学校給食共同調理場 

   ・ 岩内自然の村 

（３） 森と公園に暮らすまち 

   ・ 帯広の森 

   ・ 少年院跡地 

   ・ 緑ヶ丘公園 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑭ １８ 番 

播 磨 和 宏 議員 

  （共 産：一括方式） 

 

⑮ ７ 番 

谷 保 寿 彦 議員 

  （自・無：一問一答） 

 

⑯ １３ 番 

今 野 祐 子 議員 

  （公 明：一問一答） 

 

⑰ １０ 番 

岡 坂 忠 志 議員 

  （立 憲：一問一答） 
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１ 防災対策について 

（１） 災害弱者の避難 

（２） 「防災道の駅」構想 

（３） 停電と避難所環境 

（４） 防災訓練 

２ 認知症と共に生きる 

（１） 認知症基本法に対する市の考え方 

（２） 難聴と認知症 

（３） 見守りシールの実用化 

（４） 認知症の賠償責任保険制度 

（５） 施策の現状と課題 

 

１ 帯広市のフードロス削減の現況とフード 

シェアリングサービスの活用について 

（１） 市のフードロスの発生状況と取組み 

（２） 市におけるフードシェアリングサー 

ビスに対する認識と今後の取組みの考 

え 

２ 持続可能な観光推進に向けた自主財源の 

確保について 

（１） 宿泊税導入に向けたこれまでの検討 

状況 

（２） 市の宿泊税導入後の観光のあり方 

３ 市と帯広駐屯地との円滑な協力関係につ 

いて 

（１） これまでの市と陸上自衛隊帯広駐屯 

地との良好な関係構築と今後の更なる 

取組み 

 

 

 

 

 

１ 帯広市の財政について 

（１） 歳入の推移 

（２） 自主財源の確保とその課題 

（３） 基金のあり方 

２ ポストコロナのまちづくりについて 

（１） 中心市街地の今後の課題 

（２） 観光政策の今後の課題 

（３） 「異次元の少子化対策」と帯広市の 

子育て支援施策 

 

 

------------------------------------ 

（会派名） 

 自・無：自由民主党・無所属の会 

立 憲：立憲民主・市民連合 

市 政：市政会 

公 明：公明党 

共 産：日本共産党帯広市議会議員団 

友 愛：友愛会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑱ ５ 番 

工 藤   進 議員 

  （公 明：一問一答） 

 

⑲ １５ 番 

鬼 塚 英 喜 議員 

  （自・無：一問一答） 

 

⑳ １４ 番 

上 野 庸 介 議員 

  （自・無：一問一答） 


